

Marion Schardt-Sauer

INNOVATIONEN STATT VERBOTE

31.07.2024

In der Geschichte der Menschheit sind es immer wieder bahnbrechende Innovationen gewesen, die uns vorangebracht haben, nicht Verbote. Ein beeindruckendes Beispiel dafür ist die Entwicklung des Internets. Ursprünglich als Netzwerk zur schnellen und effizienten Informationsübertragung zwischen Forschern gedacht, hat es sich zu einer globalen Plattform entwickelt, die nicht nur den Austausch und die Zugänglichkeit von Wissen revolutioniert, sondern auch völlig neue Wirtschaftszweige und Kommunikationsformen ermöglicht hat.

Ein weiteres Beispiel ist die Erfindung des Transistors im Jahr 1947. Diese Innovation bildet die Grundlage für nahezu alle modernen elektronischen Geräte, von Computern über Mobiltelefone bis hin zu fortschrittlichen Medizintechnologien. Ohne den Transistor wäre die digitale Revolution, wie wir sie heute kennen, nicht denkbar gewesen.

Diese Beispiele zeigen, dass wir durch Offenheit für neue Ideen und Technologien die größten Fortschritte erzielen können. Restriktive Maßnahmen und Verbote hingegen könnten diese Entwicklungen bremsen und die Potenziale neuer Technologien ungenutzt lassen. Daher setze ich mich für eine Politik ein, die Innovationen fördert und Freiräume für kreatives und wirtschaftliches Wachstum schafft. Es ist unsere Aufgabe, Rahmenbedingungen zu schaffen, die nicht einschränken, sondern ermöglichen. ?